



## Francisco Hijós Bitrián, nuevo director técnico de la Confederación Hidrográfica del Ebro

**01, jun. 09-** Francisco José Hijós Bitrián es el nuevo director técnico de la Confederación Hidrográfica del Ebro, puesto responsable de las áreas de Proyectos y Obras y de Explotación de Embalses y junto al comisario de Aguas, al jefe de la Oficina de Planificación Hidrológica y al secretario general, miembro del equipo directivo del Organismo.

Nacido en Huesca el 11 de julio de 1961, es Ingeniero de Caminos Canales y Puertos e ingresó en el Cuerpo de Ingenieros en 1989. Desde el año 2004 era director de proyectos y obras y de construcción de la sociedad estatal Aguas de las Cuencas Mediterráneas (Acuamed). Previamente, desde 1993, fue jefe del Servicio de Proyectos y Obras de la Confederación Hidrográfica del Ebro. Además, ha sido jefe de Explotación en la Confederación Hidrográfica del Norte.